

El PP agradece el "apoyo y confianza" de los prieguenses en los pasados comicios generales

Fornieles indica que el resultado que ha obtenido el candidato del PSOE al Senado, "es para que se preguntara qué está haciendo mal"

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 29 de junio de 2016 - 19:12



El Partido Popular de Priego ha mostrado su satisfacción por los resultados obtenidos en los comicios del pasado domingo 26 de junio, agradeciendo a los prieguenses su respaldo para conseguir en nuestra localidad la tercera victoria consecutiva en unas elecciones generales.

En una comparecencia ante los medios, el presidente del PP local, Sergio Fornieles, que estuvo acompañado por la presidenta de Nuevas Generaciones del PP prieguense, Rosaura Muñoz, trasladó el agradecimiento de su formación, "por el apoyo y confianza que los prieguenses están demostrando en nosotros y sobre

todo y sobre todo en la gestión que desde el equipo de gobierno de María Luisa Ceballos se está realizando en el Ayuntamiento de Priego".

Recordaba Fornieles que el pasado domingo el PP volvía a ganar las elecciones en nuestra localidad, subiendo casi 250 votos en relación a diciembre, "mientras que el PSOE ha perdido más de 360 y la coalición Unidos Podemos pierden más de 700 votos", quedando María Luisa Ceballos a muy pocos votos de ser elegida Diputada por la provincia de Córdoba, "una nueva muestra de la confianza que en PP tienen los cordobeses".

Para el presidente del PP local, lo que verdaderamente sorprende a su formación es que el candidato que encabezaba la lista al Senado por el PSOE, "que dice ser prieguense y además es concejal en el Ayuntamiento", ha sido el cuarto en cuanto al número de votos en la localidad, siendo los tres candidatos al Senado del PP los que más votos han obtenido.

De ahí que Fornieles indicara que desde el PP se preguntan si Mármol se ha planteado, "qué es lo que está haciendo mal para no tener ni siquiera el apoyo de sus vecinos", algo que, según el presidente de los populares prieguenses, "debería hacer, ya que si él, siendo concejal y prieguense como dice, no es capaz de ser el primer candidato al Senado en número de votos, es cuanto menos preocupante".

Por último, Fornieles añadía que brindará ese agradecimiento a los votantes de Priego que han confiado en el PP, "de la única manera que sabemos hacerlo, que no es otra que trabajando por todos y cada uno de nuestros vecinos".

En otro orden de cosas, Fornieles recordaba la campaña de recogida de firmas que el PP está llevando a cabo para evitar que los proyectos que afectan a Priego y que han quedado fuera del Plan Pista-2020 se incluyan en el mismo, y de la que en cinco días se han recogido más de 700 firmas.

En relación a este tema, Fornieles indicaba que se ha remitido al resto de partidos, tanto aquellos con representación en la Corporación, como a Ciudadanos e Izquierda Unida, una invitación para sumar

esfuerzos, planteando la creación de mesas de trabajo, “para que por parte de todos los grupos se aporten ideas que podamos llevar a cabo en estas semanas y que fueren que la variante de Las Angosturas, entre otras, sea una obra prioritaria”.